

Donnerstag, 27. Dezember 2018

Holger Kreuttner
Pressesprecher

Telefon 07361 508-1433
holger.kreuttner@ksk-ostalb.de

Pressemitteilung

Gut für die Ostalb: 30.000 Euro Spenden in knapp vier Minuten

Ein voller Erfolg war die nachweihnachtliche Verdopplungsaktion der Kreissparkasse Ostalb auf der Online-Spendenplattform „Gut für die Ostalb“. Nur knapp vier Minuten hat es gedauert, bis das 10.000 Euro-Verdopplungsbudget, das die Kreissparkasse zur Verfügung gestellt hatte, komplett ausgeschöpft war. Gleichzeitig erhöhte sich der „Gut für die Ostalb“-Spendenstand sogar um 30.000 Euro auf jetzt insgesamt rd. 463.000 Euro.

Sparkassenchef Andreas Götz . „Es ist immer wieder beeindruckend, wie gut die Verdopplungsaktionen angenommen werden. Wir freuen uns, dass die Menschen auf der Ostalb wichtige Projekte durch ihre Spenden unterstützen und auch die Sparkasse dabei einen guten Beitrag leisten kann. In den nur 15 Monaten seit dem Start von „Gut für die Ostalb“ ist so ein Spendenvolumen zusammengekommen, das in Richtung halbe Million Euro geht. Über Weihnachten haben sich außerdem weitere drei Projekte neu registriert, so dass sich inzwischen 202 Projekte auf der Plattform befinden.“